

CDANAD

«Nos preguntamos con guasa si hemos 'pillao' el bicho»

Estudiantes que compartieron el viaje a México con el joven contagiado por el virus comentan cómo viven el problema

05.05.09 - J. R. V. | GRANADA

La noticia del caso confirmado de gripe nueva en Granada despertó los resquemores entre los compañeros de viaje del joven universitario. Matías Márquez fue de los universitarios que disfrutaron de una semana en la Ribera Maya de México. «Hombre ahora que nos hemos enterado, temor, temor no, pero algo impresionado sí que me puedo encontrar», decía ayer este estudiantes de la facultad de Ciencias del Deporte de Granada.

La Universidad de Granada no ha confirmado el centro en el que estudia el joven, hoy curado, y único caso confirmado de gripe A/H1N1. Quizá sirva de poco saberlo.

Los estudiantes de Actividad Física y del Deporte no se incorporarán a clase hasta el jueves. Los de Óptica que también iban en el grupo lo harán el lunes día 11.

IDEAL pudo hablar con un universitario de tercer curso de Óptica que prefirió omitir su nombre y que confesó haber acudido a un centro de salud para descartar sospechas. «He estado en tratamiento, pero no me han confirmado que tenga nada», dijo.

Otro estudiante de esta especialidad que estuvo en México con el resto de compañeros dijo: «Me consta que hay varios compañeros que han acudido a los centros sanitarios y han recibido tratamiento», sentenció.

Sin clases

Ninguno de los universitarios de Óptica, Educación o Actividad Física que regresaron de México el pasado miércoles han acudido a clase todavía. Quienes sí lo hicieron ayer, fueron los estudiantes de Medicina. «Las clases han transcurrido con total normalidad y nadie me ha comunicado que se haya generado algún tipo de situación anómala con estos estudiantes de cuarto curso», apuntó el decano de la facultad de Medicina, Indalecio Sánchez Montesinos.



Estudiantes que llegaron el pasado miércoles a Granada desde México. / MAR VALLEJO

Al regreso del viaje, el único que llevaba mascarilla era el conductor del bus Una chica dio plantón a un joven de Medicina al decirle que había estado en México

Entre las anécdotas que corrían por los pasillos de este centro universitario estaba la del chico que había quedado con una joven para salir a tomar unas copas y ésta le dio plantón al saber que venía de México. Cosas de la vida.

Cachondeo

Matías Márquez, el estudiante de Ciencias del Deporte, bromea cada día con sus compañeros sobre este tema de la gripe nueva. «Nos llamamos con frecuencia y nos preguntamos en plan de guasa si hemos 'pillao' el bicho o no». Más de lo mismo ha ocurrido con los de Medicina, que tras la cuarentena de diez días y el desfile de estudiantes con dudas que han pasado por urgencias, han pasado muchos de estos días entre cierto temor y grandes dosis de cachondeo.

Todos los jóvenes consultados coinciden en la poca información recibida tanto en México como en el aeropuerto de Madrid-Barajas. «Nos tomaron nuestros datos y nos dijeron que si experimentábamos los síntomas ya conocidos nos pusiéramos en contacto con el 112, pero ni nos dieron mascarillas, ni nada similar». Incluso en el hotel donde se alojaban, a cincuenta kilómetros de Cancún, «no le daban importancia al tema». El grupo, que agotó su estancia en la Ribera Maya según los planes iniciales sin adelantar su regreso a España, empezó a alarmarse «cuando nos llamaban desde España». Al regreso, sólo el conductor del bus llevaba mascarilla.

1 de 1 05/05/2009 12:20